



4Artes  
XI Edición

23 mayo / 19 agosto  
2024

Plaza San Agustín, 2  
ZARAGOZA

📞 976 721 885

📘 @centrodehistoriaszaragoza

📷 @CentroHistorias

[www.zaragoza.es/chz](http://www.zaragoza.es/chz)

Martes a sábado de 10 a 14 h y de 17 a 21 h  
Domingos y festivos de 10 a 14:30 h | Lunes cerrado



## 4Artes XI Edición

23 mayo / 19 agosto  
2024

### La exposición 4Artes

**4Artes** es un proyecto promovido por *Zaragoza Joven* del Ayuntamiento de Zaragoza, con tres simples y al mismo tiempo complejos objetivos: destacar el papel de la juventud en el arte, visibilizar su talento y ofrecer espacios donde disfrutar de sus obras.

En esta exposición vamos a poder disfrutar de los 40 trabajos finalistas del concurso, seleccionados de entre las más de 600 propuestas de esta edición. En ella realizaremos un recorrido por cuatro de las principales disciplinas artísticas: pintura, fotografía, literatura y danza. Un paseo donde no solo disfrutar de la calidad de las obras de estos jóvenes artistas locales, sino donde compartir su visión de la realidad, sus deseos o sus inquietudes a través de sus trabajos.

Once años de **4Artes** y más de 4.000 obras presentadas son una clara muestra de la creatividad de nuestros jóvenes.



### Juventud, Arte y Cultura.

Juventud, Arte y Cultura, qué tres bellas palabras.

En numerosas ocasiones hemos escuchado que el arte y la cultura no son importantes para la juventud... son esenciales. El arte y la cultura son lo que nos hace sociedad, lo que nos desarrolla y lo que nos hace más humanos. Propicia el pensamiento alternativo y la búsqueda de soluciones creativas a los problemas, favorece cualidades como la tolerancia, la sensibilidad o la empatía, ayuda a que se aprecie la diversidad y se abra un diálogo intercultural.

En el mundo actual, donde la inmediatez está a la orden del día, donde las redes sociales muestran en más de una ocasión una realidad deshumanizada, donde se prima el ocio de consumo rápido, de usar y tirar, frente a los procesos creativos, los espacios de encuentro, de intercambio de ideas y experiencias. En este mundo, para los jóvenes el arte es esencial. Esencial poder canalizar sus sentimientos. Esencial para expresar sus emociones e ideologías. Esencial para luchar por sus sueños y construir una sociedad mejor.

Y esto no sólo como creadores de arte sino también como espectadores, ya que los jóvenes pueden llegar a sentirse identificados con una obra de arte, creando una conexión al sentir que otra persona, en algún momento, pasó por lo mismo.

Pero las personas jóvenes necesitan espacios donde crecer y aprender, necesitan que se reconozca y valore su trabajo, necesitan que crean en ellas.

**No se sabe si entre estas paredes se encuentra la obra del próximo referente artístico local, pero sí que cada una de estas obras ha enseñado algo a su autor o autora.**

Demos voz a las personas jóvenes...

Demos espacio al arte y la cultura...

Visibilicemos el trabajo diario con la juventud...

Apostemos por los procesos y los espacios de encuentro.